
 

 

 

 

 

新橋地区コミュニティ協議会定期総会  
去る令和４年４月 17日(土)、老人福祉センターにおいて、コミュニティ協議会設立後第 1回目となる定期

総会が開催されました。当日は、地区の新自治会長 26 名(うち５名は委任状)が出席し、上原松山支所長、

友生松山小学校長、野村市議会議員の来賓祝辞の後、中吉広志氏が議長となり、令和３年度事業報告・

収支決算、令和４年度事業計画(案)・収支予算書(案)が協議され、特に質疑等もなく原案通り全ての議案

が承認されました。 

 新橋地区コミュニティ協議会は、昨年度、市のモデル事業として２番目にコミュニティ協議会として設立さ

れたもので、いままでに昨年度３カ所、今年度５カ所、計８カ所がコミュニティ協議会として設立されていま

す。令和６年度までには市内全ての公民館が地域コミュニティ協

議会に組織替えされることになっています。 

 令和３年度は、コロナ禍の影響で、後期事業の一部を除いて事

業が実施できないような状況でした。そのこともあり、今年度の

事業計画は例年以上に充実した事業内容にしております。特に

昨年度は、初のイベントである「音楽フェス」が実施できませんで

したが、今年度はぜひ実施したい(10月予定)と考えています。 

 

 

 令和 4年度事業計画(上半期分) 

 

 

月 日 内容 主体 場所

4 16
令和3年度活動経過報告・予算の執行状況及び令
和4年度の事業計画、予算等について審議する。

全体 老人福祉センター

5 19 前期各活動計画の打合せ 全体 新橋公民館

23 見守り活動の状況報告などを行う。 福祉ふれあい部 老人福祉センター

地域民の憩いの場と景観づくりの整備に取り組
む。

事業部 おじゃんせ広場

10
健康増進や地域の交流を目的として実施する。上
位３チームは市の大会に推薦する。

防犯・体育部 城山総合公園

23
新橋の夏の催し。松山神社でお祓いを行い、屋外
ステージのこけら落としを兼ねて花火大会を実施。

六月灯実行委員会 おじゃんせ広場

8 28
校区グラウンドゴルフ大会の上位３チームが参
加。

防犯・体育部 市内

4
各自治会から参加者を募り、防災に関する基本的
な研修を実施する。

防犯・体育部 老人福祉センター

19
希望する70歳以上の方を対象に、各分団ごとに敬
老祝賀会を行う。

福祉ふれあい部 各分団

23 八反田地区でウォークラリー大会を開催する。 事業部 八反田地区

25 松山小学校と協議会が合同で実施する。 コミュニティ協議会 松山小学校

通
年

おじゃんせ広場で特産物の販売・ＰＲを行い、地域
内外の交流と活動の拠点を整備する。おじゃんせ
号で地域住民の買い物支援に取り組む。

事業部 おじゃんせ広場他おじゃんせ事業

9

校区防災研修会

敬老会

彼岸花ウォークラリー大会

合同運動会

7

6

第１回福祉ネットワーク会議

環境整備・彼岸花球根

校区グラウンドゴルフ大会

松山神社六月灯

事業名

コミュニティ協議会総会

第１回役員会

市公連グラウンドゴルフ大会
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令和 4年度役員名簿 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

氏　　名 氏　　名 氏　　名

井 上　豊 まちづくり部 児玉　栄一 第 １ 分 団

川 上　渉 事 業 部 野村　広志 第 ２ 分 団 池田　孝蔵

草ノ瀬　広行 福祉ふれあい部 山下　榮一 第 ３ 分 団 今井　善文

中村　順子 防 犯 体 育 部 大原　雅隆 第 ４ 分 団 脇田　廣昭

川 上　豊 まちづくり部 川野　成子 第 ５ 分 団 中吉　広志

坂元　美幸 事 業 部 末原　和幸

大迫　哲夫 事 業 部 兒玉　憲一

友生　雅夫 事 業 部 大垣　卓昌

福元　龍平 福祉ふれあい部 兒玉　幸夫

防 犯 体 育 部 和田　秀次
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令和４年度 六月燈の実施について 

 ２年間休止していた六月燈を、今年度は下記の日程で開催します。ただし、コロナ禍の影響で神輿、パ

レード、出店は中止します。 

 〇日時：7月 23日(土)午後 7時   〇場所：松山町道の駅「おじゃんせ広場」 

 ※8時から花火大会を実施します！ 

会長 井上 豊 

「松山小学校創立 150 周年を迎えて」       松山小学校 校長 友生 雅夫 

 学校沿革史には、明治５年、松山郷校が射場跡に創設されたと書かれています。学制が始

まった年に学校が創設され、歴史を感じます。明治 10 年には、西南の役で閉校になった時期

もあったようです。本校も日本の歴史と同じ足取りをたどったのかと思うと感慨深いです。 

 150 周年実行委員会が重ねられ、10 月８日に記念式典が実施されます。運動会、学習発表

会もひと工夫することになりました。11 月 23 日には、神村学園のマーチングも計画され、

準備が進んでいます。コロナ禍ですが、工夫しながら 150 周年を祝いたいと思います。 

 今年は、学習教育目標を「知的好奇心を高め、進んで学び、進んできたえ、豊かな心をも

つ子供を育成する。」にしました。社会の急激な変化に対応するには、主体的に考え、行動で

きる子どもの育成が必要です。学校も、全職員で力を合わせますが。保護者、地域の方々に

も行事、教科、総合的な学習の時間等で御協力いただきたいところがあります。77 名の子ど

もたちが地域の方々とかかわり、学習の中で松山の良さにたくさん気付いて欲しいと思いま

す。松山を担う子どもを育成するためにこれからもよろしくお願いします。 


